

Unsere Partei, Initiator der großen Aufbauertolge, Führer und Organisator unseres Volkes im Kampf um Frieden und Sozialismus, nimmt den elften Jahrestag der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik zum Anlaß, um über die bisherigen Ergebnisse der Erfüllung des Siebenjahrplanes und der ökonomischen Hauptaufgabe Bilanz zu ziehen. Die Parteiorganisationen in den Betrieben, volkseigenen Gütern, in den LPG, in den Gemeinden, Städten, Kreisen und Bezirken benutzen den Festtag der Republik, um gemeinsam mit der ganzen Bevölkerung über die Schicksalsfragen unseres Volkes zu sprechen, um die Zusammenhänge zwischen der Sicherung des Friedens, der allgemeinen und vollständigen Abrüstung und der Erfüllung unserer Pläne zum Aufbau des Sozialismus zu erklären.

Die leitenden Parteiorgane richten ihre Aufmerksamkeit darauf, daß in den Betrieben der Kampf um die Erfüllung der Pläne in allen Teilen zielstrebig organisiert wird, daß die Wirtschaftsleiter und Gewerkschaftsleitungen Rechenschaft ablegen über die Erfüllung der Pläne, die Einführung technischer Neuerungen, über den Kampf um den wissenschaftlich-technischen Höchststand in der Produktion. Sie werden ferner Maßnahmen ergreifen, damit die in einigen wichtigen Zweigen der Volkswirtschaft, wie in der Stahlindustrie und in der Braunkohle, entstandenen Planrückstände aufgeholt, und daß überall die Staatsplanpositionen restlos erfüllt werden, weil davon die Erreichung der weitergesteckten wirtschaftlichen Ziele unseres Siebenjahrplanes sowie die Erfüllung der ökonomischen Hauptaufgabe abhängen.

In der sozialistischen Landwirtschaft werden die Parteileitungen und leitenden Organe alle Kraft nutzen, um die genossenschaftliche Arbeit und das genossenschaftliche Denken und Handeln der Mitglieder vor allem der jungen LPG zu entwickeln, damit der Wettbewerb um die maximale Steigerung der Marktproduktion schneller sichtbare, von der Überlegenheit der sozialistischen genossenschaftlichen Landwirtschaft zeugende Auswirkungen hat.

Alle diese Aufgaben mit Erfolg zu erfüllen, erheischt jedoch von den Leitungen unserer Partei und von den Staats- und Wirtschaftsfunktionären, die Leitungsmethoden schneller auf das den Aufgaben entsprechende Niveau zu erhöhen. Konzentration aller Kräfte auf die entscheidenden wirtschaftlichen und politischen Schwerpunkte, operative Organisation und strenge Kontrolle der Durchführung der Beschlüsse und Maßnahmen — das ist die eine Seite der Leitungstätigkeit. Enge Verbindung der Leitungen mit den Werktätigen, sorgsames und rasches Reagieren auf ihre Vorschläge, Fragen und Beschwerden, exakte Kenntnis der Lage — das ist eine zweite Seite der Leitungstätigkeit. Prinzipielle, auf hohem politischen Niveau stehende Beantwortung aller aufgeworfenen Fragen, straffe Organisation der politisch-ideologischen Massarbeit unter den Werktätigen in Stadt und Land, unter allen Schichten der Bevölkerung — das ist eine dritte Seite der Leitungstätigkeit.

Nutzen wir so den elften Jahrestag der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik, werden von diesem Festtag neue Impulse für die Erfüllung unserer friedlichen Pläne ausgehen, werden alle Menschen unserer jungen Republik und weit darüber hinaus mehr und mehr davon überzeugt sein: Ja — von dieser Republik der Arbeiter und Bauern geht der Frieden in Deutschland aus!